

Stadtradeln startet im Juni – Henstedt-Ulzburg radelt für ein gutes Klima!

19.05.2022 15:52



Im Juni tritt der Kreis Segeberg kräftig in die Pedale und auch Henstedt-Ulzburg ist wieder mit dabei! Vom 05. bis zum 25. Juni 2022 findet das diesjährige Stadtradeln statt, bei dem alle, die in Henstedt-Ulzburg wohnen, zur Schule gehen oder arbeiten, bewusst auf das Auto verzichten und 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurücklegen.

Die Kampagne Stadtradeln wird bereits seit mehr als 10 Jahren bundesweit und in vielen Kommunen Schleswig-Holsteins durchgeführt. Im vergangenen Jahr waren über 160 Menschen Teil des Stadtradeln in Henstedt-Ulzburg und legten mehr als 36.600 Kilometer mit dem Fahrrad zurück.

Die Stadtradelnseiten der Teilnehmerkommunen im Kreis Segeberg wurden bereits freigeschaltet und die ersten Teams haben sich schon registriert. Unter www.stadtradeln.de/henstedt-ulzburg können sich

interessierte Radlerinnen und Radler beim Stadtradeln 2022 anmelden und Firmenteam, Schulteam, Klassenteam oder Familienteam bilden oder sich dem Offenen Team Henstedt-Ulzburg anschließen. Gefahrene Kilometer werden online oder mit Hilfe der Stadtradeln-App eingetragen.

Nach den drei Wochen findet im Anschluss eine kreisweite Siegerehrung mit Preisverlosung statt. Zudem prämiiert das Klima-Bündnis die fahrradaktivsten Kommunalparlamente und Kommunen.

Auch Bürgermeisterin Ulrike Schmidt freut sich schon aufs Stadtradeln und ruft alle, die Spaß am Radfahren haben, zur Teilnahme auf: „Machen Sie mit, lassen Sie das Auto einmal stehen und sammeln Sie viele Kilometer für das Henstedt-Ulburger Gesamtergebnis! Ich wünsche mir, dass das Ergebnis aus dem letzten Jahr übertroffen und ein weiteres wichtiges Zeichen für den Klimaschutz und eine nachhaltige Mobilitätswende gesetzt wird.“



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

„Stadtradeln“ ist eine Kampagne des Klima-Bündnis e.V., einem Bündnis klimaschutzaktiver Kommunen aus ganz Europa. In dem festgelegten Zeitraum sollen so viele Fahrradkilometer wie möglich erfahren und online oder per App registriert werden. Ziel ist, den Radverkehr zu fördern und auf die Vorteile des Radfahrens aufmerksam zu machen. Weitere Informationen finden Sie unter: www.stadtradeln.de.